

fables sur le thème de la solidarité en s'inspirant des célèbres Fables de La Fontaine.....

L'éléphant et les souris

Les éléphants qui ont peur des souris
Se demandent comment ils vont pouvoir battre l'équipe des souris.
Mais il y en a un qui a encore plus peur que tous les autres :
C'est le chef des éléphants !
Avec le soutien de ses congénères
Qui ne cessent de lui répéter
Qu'en équipe ils vont travailler
Et que va régner la solidarité.

Du côté des souris, aucun stress à l'horizon.

Le Match va bientôt commencer
Le stress des éléphants est palpable
Mais les souris jouent toutes « perso. »,
Elles ne sont pas du tout en équipe.

La première mi-temps est terminée.
Les souris qui jouent perso sont tellement fatiguées
Que le match est remporté par les éléphants.

« L'union fait la force ! »

Anais Barlier, cm2b

Que le plus rusé gagne !

Un renard faisait équipe avec une famille de lapins
Ils devaient affronter, lors d'un match de rugby,
La terrible équipe SANGLHIPPO
Constituée d'énormes sangliers et d'hippopotames.

Le coup d'envoi est donné : balle en l'air !

Un hippopotame, sans en avoir l'air, s'accapare la balle.
Très vite, voilà toute l'équipe qui se dispute.

Profitant de cette querelle,
Le renard, le plus rusé de tous,
Intercepte la balle, fait des passes aux lapins
Qui, très vite, marquent le premier essai.

L'histoire se reproduit tant et si bien
Que l'équipe du renard et des lapins n'a aucun mal
A gagner le match.

L'équipe SANGLHIPPO, énervée, quitte le terrain sans même
Saluer ses adversaires.

Morale :

Mieux vaut être courageux et honnête
Que prétentieux et tricheur.

Sébastien Zanon, cm2b